

# CUWITAN

## Kapolsek Cihaurbeuti Hadiri Pembukaan Festival Hari Santri Nasional Tingkat Kecamatan

Ciamis - [CIAMIS.CUWITAN.COM](http://CIAMIS.CUWITAN.COM)

Oct 18, 2024 - 15:24



CIAMIS ~ Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., menghadiri pembukaan Festival Hati Santri Nasional Tahun 2024 tingkat Kecamatan Cihaurbeuti. Acara itu berlangsung di P2B Cihaurbeuti, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat

(18/10/2024).

Kedatangan Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar tidak sendiri. Melainkan hadir bersama sejumlah unsur Muspika Cihaurbeuti, diantaranya yakni Camat Cihaurbeuti, Sekmat Cihaurbeuti, Perwakilan Koramil 1304/Cihaurbeuti. Tampak hadir juga perwakilan Koordinator Peringatan Hari Santri Nasional Kecamatan Cihaurbeuti.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk sinergitas dan dukungan Polri dalam peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2024 tingkat kecamatan. Selain itu tentu untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama gelaran Festival Hari Santri Nasional Tahun 2024 tingkat Kecamatan Cihaurbeuti.

"Polri selalu mendukung setiap kegiatan masyarakat yang memberikan dampak positif. Selain sebagai ajang silaturahmi, Festival ini tentunya diharapkan dapat menggeliatkan perekonomian masyarakat di Kecamatan Cihaurbeuti," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Tak hanya itu, Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar juga tidak lupa mengajak masyarakat untuk bersama sama menjaga kondusifitas wilayah. Diperlukan dukungan semua pihak, tidak hanya Polri dan TNI serta Pemerintah tetapi seluruh elemen masyarakat guna mewujudkan Harkamtibmas.

"Menghadapi Pilkada Serentak 2024, Polri secara humanis melakukan cooling system dengan hadir secara langsung ke masyarakat. Itu semua bertujuan untuk meminimalisir sedini mungkin potensi gangguan kamtibmas selama tahapan Pilkada Serentak 2024. Mari semua sama sama kita wujudkan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis yang aman, damai dan kondusif," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Selama gelaran Festival Hari Santri Nasional Tahun 2024 tingkat kecamatan, Polsek Cihaurbeuti akan secara intens melakukan patroli dan bersiaga di sekitar lokasi. Ini bertujuan untuk memberikan pelayanan prima guna mewujudkan Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.